



Une visite dans les **Cévennes gardoises** **Anduze le 14 mai 2011**

Matinaux les AET de l'Hérault, ils l'étaient en ce 14 mai pour rejoindre le bus mis à leur disposition afin de découvrir un coin charmant des Cévennes gardoises. Direction la bambouseraie d'Anduze pour les 53 AET, épouses et amis. L'ambiance était au beau fixe pour cette journée même si la météo annoncée n'était pas enthousiasmante. A l'issue de la visite guidée de la bambouseraie plus rien ne nous est étranger sur les différentes variétés présentées, leur mode de reproduction, leur emploi !! Il y eut des « Ah », des « Oh », des « Ben alors » mais personne ne se perdit au fin fond de cette forêt bien verte et unique en Europe.

Quelques pas pour rejoindre le petit train à vapeur des Cévennes qui arriva crachant vapeur, fumée et escarbilles (oubliée la couche d'ozone ...). Le groupe grimpa dans ce TGV (Train à Grandes Vibrations) qui nous permit dans une ambiance très rétro de rejoindre sans encombre Saint-Jean-du-Gard lieu choisi pour les agapes du midi. Pendant le voyage le ciel creva les nuages et déversa son déluge d'eau. Dès l'arrivée au restaurant « L'Oronge » (nom donné à un champignon local), les chefs de table prirent les choses en main et chacun combla le petit (ou grand creux, c'est selon ...) de l'estomac. Le repas, fort apprécié et animé, fut conclu par un vibrant « Chant des Enfants de Troupe » qui en intrigua plus d'un dans ce restaurant

A quelques pas du lieu des agapes, il était proposé la visite du château de Saint-Jean-du-Gard. Datant du XVIème siècle, il a été marqué par les guerres de religions puisque plusieurs épisodes importants s'y déroulèrent. Sous la conduite du couple des propriétaires (des gens passionnés par les lieux, leur histoire, les collections d'objets anciens) le groupe put apprécier un véritable écrin d'histoire locale. On se réjouit de rencontrer de tels amoureux du patrimoine national.

Retour en bus sur Montpellier en fin d'après-midi au terme d'une journée de découverte fort agréable. Merci aux organisateurs, on en redemande !!



Présentation



. des "Ha"...et des "Ho" !!



..et les EMP'S toujours aussi heureux de se réunir....



.....









Association des Anciens Enfants de Troupe. Section de l'Hérault
Création et gestion du site - Henri Gélis